

Industriales y Pinar del Río lo más atractivo de las nuevas subseries del campeonato cubano de pelota



La Habana, 13 ene (RHC) Pinar del Río recibirá desde hoy la visita de la escuadra de Industriales en la reedición de uno de los clásicos más importantes del campeonato cubano de béisbol, certamen inmerso en su edición 55.

Luego de barrer al subcampeón vigente Isla de la Juventud e inmersos en una racha de cinco éxitos en línea, los Vegueros pinareños ocupan el segundo puesto de la tabla de posiciones con 39 éxitos y 22 fracasos, firmes en sus aspiraciones de acceder a la postemporada.

El plantel industrialista superó dos veces a Matanzas en la más reciente subserie y marcha tercero en el escalafón con balance de 38-25, aunque ha perdido terreno en la lucha por permanecer entre los cuatro primeros lugares al acumular saldo negativo de 8-10 en la segunda ronda de la lid.

Con seis triunfos consecutivos, Ciego de Ávila (42-21) incursionará en los predios del inspirado elenco de Holguín (37-26) en pos de aumentar su ventaja al frente del ordenamiento, en un atractivo duelo que involucra a los dos equipos más ganadores de la etapa élite del campeonato.

Ambos elencos acumulan 11 victorias y siete derrotas en la presente instancia de la temporada, desempeño que mantiene a los Tigres avileños en la cima y a los Sabuesos holguineros en el quinto escaño, al asedio de la zona de clasificación a las semifinales.

En los demás enfrentamientos, Matanzas (36-25) intentará conservar el cuarto puesto de la tabla cuando enfrente como visitante a Isla de la Juventud (32-31), mientras Las Tunas (32-31) buscará romper la racha negativa de seis fracasos en línea al recibir la visita de Granma (35-28).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81168-industriales-y-pinar-del-rio-lo-mas-atractivo-de-las-nuevas-subseries-del-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba